

Veranstaltungen zugunsten einer neuen Orgel in Enns-St.Marien

Gleich zwei Veranstaltungen zugunsten einer neuen Orgel in Enns-St.Marien werden im Monat Februar angeboten. Am Sonntag, 9. Februar 2014 lädt der Öffentlichkeitsausschuss der Pfarre nach den Gottesdiensten zu einem kulinarischen Vormittag „Kraut und Wurst“ in den Pfarrsaal. Verschiedene köstliche Würste und herrliches Sauerkraut vom Bauern bilden die ideale Möglichkeit auch gleich ein leckeres Mittagessen mit der ganzen Familie einzunehmen und natürlich sich auch einen köstlichen Nachtisch zu gönnen. Am Freitag, 28. Februar 2014,

19.30 Uhr liest Alfred Hudec im Pfarrsaal Enns-St.Marien Texte zum Schmunzeln und Lachen unter dem Thema „Pfeifengeflüster“.

Herzlich willkommen und danke für eure Unterstützung!

P. Martin



Foto: Christoph Huemer

Ansicht der alten Orgel von Enns-St.Marien